

## VUELTA A ESPAÑA 2023



Rui Costa, ganador de la etapa, con el grupo de escapados.



Aficionados, animando a los ciclistas en el puerto de Zuarrarrate.



Imanol Erviti, subiendo el puerto de Zuarrarrate.

## VIBRANDO CC

## EXPECTACIÓN MILES DE AFICIONADOS NAVARROS DISFRUTAN CON LA ETAPA ENTRE PAMPLONA Y LEKUNBERRI

✎ Miguel Caireta  
 📍 Javier Bergasa/Iñaki Porto

**LEKUNBERRI** – La segunda etapa de la Vuelta en su paso por Navarra volvió a ser un espectáculo de gente y ciclismo. Lekunberri acogió el final de la etapa y, con ello, cientos de personas de diferentes nacionalidades pudieron disfrutar de una tarde de buen ambiente, mucha bici y espectáculo. En las inmediaciones de la línea de meta se vieron personas con banderas portuguesas, alemanas y de otros países, apoyando a sus corredores nacionales. El espectáculo no defraudó. Muchos navarros aprovecharon para acercarse a Lekunberri y gozar de una tarde de ciclismo. También lo hicieron Iñaki y Leyre, de Andoáin. Como buenos aficionados a la bici, quisieron ver con sus propios ojos a los ciclistas. Se situaron en una cuesta, a falta de 30 kilómetros de la meta. "El plan de hoy es ver a los ciclistas en este pueblo tan bonito", afirmaron.

Pero también hubo quien se movió al lugar desde más cerca, como una familia de Asagurúa, que llegaron a Lekunberri en autocaravana, aparcaron en un tramo

empinado del recorrido y desplegaron sus sillas de camping, mesita para comer y la merendola. En esta etapa tuvieron la suerte de ver pasar a los corredores dos veces gracias a que el recorrido entró a Lekunberri, salió para los últimos 30 kilómetros, y luego finalizó por la calle principal, ofreciendo a todos los aficionados un final al esprint.

El ambiente en la línea de meta fue muy acogedor. No había huecos libres en la recta final. Todas esas personas fueron animadas por el navarro Juan Mari Guajardo, que se encontraba, como en cada etapa, en una de las cabinas situadas al lado de la línea de meta *Cofidis*, narrando todos los acontecimientos. La etapa de ayer fue especial para él: "Es mi casa. La verdad es que tengo pocas oportunidades de trabajar en Navarra. La gente me ha transmitido mucho cariño", declaró.

Otro navarro que disfrutó del calor de su gente fue Miguel Induráin, exciclista y ganador del Tour de Francia durante cinco años consecutivos. Se acercó a Lekunberri para disfrutar de la carrera. "Ha sido una etapa movida. Han salido



Familiares y amigos de Erviti, del pueblo de Larumbe.

## ON LA VUELTA

“Puede pasar de todo, las fuerzas ya no son las mismas y quedan etapas duras”

**MIGUEL INDURÁIN**  
5 veces ganador del Tour de Francia

“Es mi casa. No tengo muchas oportunidades de trabajar en navarra y he notado mucho cariño”

**JUAN MARI GUAJARDO**  
Narrador de la Vuelta a España

a tope desde el principio y en la escapada había buenos corredores”, afirmó. Se mostró contento con la acogida de los aficionados y pronosticó un final de la Vuelta muy entretenido. “Puede pasar de todo. Las fuerzas ya no son las mismas que al principio. El ritmo que están llevando, seguro que alguno lo pagará. Quedan etapas duras”, finalizó.

La Vuelta a España abandona Navarra y comenzará mañana su recorrido en Asturias. Quedan seis etapas y algunos puertos de montaña complicados. Seis días en los que los aficionados podrán disfrutar de buen ambiente y mucho ciclismo. ●



El equipo de Evenepoel, Soudal Quick-Step, posando con la bandera de Marruecos.

### VUELTA A ESPAÑA 2023



El pelotón, en la salida neutralizada por la Puerta del Socorro de la Ciudadela. Fotos: Javier Bergasa/Iñaki Porto



Indurain saluda a Imanol Erviti en presencia de Mikel Landa.



Jon Barrenetxea, del Caja Rural, ante el Palacio de Navarra.



Kuss se hace un 'selfie' con una joven aficionada.

